



DURAPOR MEJORA LA CADUCIDAD A 6 MESES

Las placas de base de aluminio anodizado DuraPor, aptas tanto para serigrafía como impresión digital, tienen fecha de caducidad debido a la estructura del material. Hasta ahora las placas se entregaban en un embalaje especial garantizando un buen estado de conservación de tres meses. Tras largas investigaciones y pruebas hemos encontrado la solución: se trata de una película protectora especial que se aplica en las placas consiguiendo así que se doble el periodo de conservación. Con la película, se puede garantizar que las placas DuraPor se conserven bien durante seis meses. A partir del 1 de mayo de 2017 todas las placas DuraPor contarán con esta película. Si desea más información, llámenos o envíenos un correo.



FESPA HAMBURGO – MAYO 2017

Como de costumbre, Polychromal volverá a estar presente en Fespa. El evento en el campo de la serigrafía e impresión digital se celebrará del 8 al 12 de mayo en Hamburgo. Qué puede usted esperar en nuestro stand? Presentaremos la DSE-Aluprinter y haremos una demostración con ella. Contaremos con las nuevas placas DuraPor, también con las otras placas como la DuraSeal además de nuestras tintas. Esperamos terminar a tiempo y poder mostrar también nuestra nueva impresora Alu-printer de tamaño mesa para placas de base de 500 x 325 mm. Si usted desea asistir a la feria, [aquí](#) puede darse de alta para este evento y utilizar el código de promoción [FESD703](#) que le permitirá la entrada gratuita. Estaremos encantados de atenderle en nuestro stand (numero de stand A1–A37) en Hamburgo.

INGRID – NUEVA MIEMBRO DEL EQUIPO

Ingrid Vel (45 años) acaba de ingresar en plantilla en Polychromal. Quizás ya haya hablado con ella. Estamos encantados de presentarla. Ingrid vive en Bergen y antes ha vivido bastante tiempo en Francia y trabajado en Luxemburgo. Con su experiencia y entusiasmo, viene a reforzar el departamento de venta de Productos Polychromal, como administrativo comercial. Tiene amplios conocimientos de idiomas, que no solo garantiza un excelente desempeño en el área de administración sino también en la comunicación y contacto con nuestros socios y clientes extranjeros.



PRIMER TRIMESTRE - CUATRO NUEVAS DSE-ALUPRINTERS

Nos alegramos de la creciente cantidad de pedidos de la DSE-Aluprinter. Este año ya contamos con cuatro pedidos. Muchos clientes eligen la DSE-Aluprinter por su alta fiabilidad y precisión. Si está usted interesado en saber cómo funciona la DSE-Aluprinter, póngase en contacto con nosotros y visite nuestra sucursal en Alkmaar para una demostración sin compromiso. También nos puede visitar en Fespa.

AMPLIACIÓN DEL EDIFICIO PRINCIPAL DE POLYCHROMAL

En el tercer trimestre de 2017 se comenzará la ampliación del edificio principal de Polychromal para incluir las actividades de Polychroma INTF. Polychromal ha elegido conscientemente el volver a juntar las actividades de las dos divisiones en un solo edificio. Teniendo toda la tecnología bajo un mismo techo, podremos atender aún mejor a nuestros clientes y será posible fomentar el intercambio de conocimientos. Este cambio no lo afectará a usted directamente.



ISO 9001 – VUELVE A RENOVARSE

Toda la organización de Polychromal, incluyendo a la división de Productos e INTF han pasado una auditoría con la que la organización ha vuelto a recibir el certificado ISO 9001. La certificación realizada por TÜV, efectúa una forma de trabajar exacta y documentada donde se garantiza la calidad en el sentido más amplio de la palabra. Con auditorías internas estamos continuamente evaluando y mejorando nuestros procesos, procurando que usted, como cliente, tenga la garantía de un producto de confianza, realizado con precisión y entregado a tiempo.

PANELES DE CONTROL PARA LA NAVEGACIÓN TOTALMENTE ANODIZADOS

La división Polychromal INTF fabrica, entre otros, paneles de control y frontales según especificaciones con un creciente volumen de ventas en la construcción naval de lujo. Especialmente para estas aplicaciones, en las que suelen darse situaciones de corrosión, se anodizan totalmente los paneles. Además de los paneles de mando Polychromal cuenta también con las placas de modelo correspondientes a la sala de máquinas y rotulación a bordo de embarcaciones y yates. En nuestro sitio web, en la división INTF encontrará una amplia descripción de las soluciones y también nos puede escribir un correo o llamar si desea más información.



ASISTENCIA EN LA SUBDIVISIÓN DIGITAL

Además contamos con otro nuevo miembro del equipo Polychromal: Amon Berkhout quién va a colaborar con Ron Eegerdinck en nuestra subdivisión Digital. Amon ha comenzado un trayecto de formación tras el que realizará tareas de mantenimiento, instalaciones in situ y cursos para las DSE-Aluprinters. Amon aspira a pasarse por las instalaciones de nuestros clientes y ofrecer asistencia para las fantásticas DSE-Aluprinters.



Polychromal B.V.
Dirección de visita: Marterkoog 8, 1822 BK Alkmaar, Países Bajos
Dirección postal: Postbus 8043, 1802 KA Alkmaar, Países Bajos
T: +31 (0)72 567 07 99 - F: +31 (0)72 567 07 95